

### **Graduadas y listas para el futuro**

iEn el mes de julio egresaron tres jóvenes de nuestro programa Vida Universitaria! Esto representa un gran logro, ya que continuar los estudios universitarios y egresar, se vuelve complicado con los obstáculos que se presentan en la Sierra Tarahumara.

Gracias al esfuerzo de nuestras estudiantes, y a tu apoyo como donante, las acompañamos durante sus 4 años de carrera a desarrollar su potencial, a conocer sus derechos humanos, el uso de herramientas digitales, a potenciar su liderazgo y a desarrollar habilidades que las preparan para su vida personal y profesional.



**Ana Cristina** 

Lic. Antropología Social



María Guadalupe

Lic. en Intervención Educativa



Mayra Guadalupe

Lic. En Intervención Educativa Primaria

Dejar la comunidad de origen para cumplir sus sueños es un reto que nuestros estudiantes enfrentan para lograr tener mayores oportunidades de salir adelante y apoyar a su comunidad. ¡Felicidades graduadas!

# Estudiantes de Jóvenes con Sentido hacia una Vida Universitaria

Elegir una universidad y presentar para estudiar una carrera en la Sierra Tarahumara no es sencillo ya que la información para el examen de ingreso, no siempre está a la mano para las y los estudiantes en comunidades remotas.

Por ello, apoyamos a nuestros jóvenes para facilitar el proceso.

En el último bimestre 82 estudiantes de nuestro programa de bachillerato recibieron acompañamiento para presentar el examen, apoyo con hospedaje, traslado y alimentos los días anteriores a la prueba.

Con orgullo compartimos que 54 de los estudiantes ingresaron a una carrera y decidieron formar parte del programa Vida Universitaria. Con su ingreso, recibirán una beca económica mensual, acompañamiento y talleres formativos que favorecen su permanencia escolar.



iNos emociona acompañarlos en diferentes etapas educativas y verlos crecer!

## **Colecta The Home Depot por la Tarahumara**

Durante los meses agosto y septiembre somos parte de la colecta Haz Más por los Demás.

Gracias a esta iniciativa, podrás donar en tiendas Home Depot desde \$1 o más y marcar la diferencia en la vida de la comunidad rarámuri. iDi SÍ en cajas!



#### iToyota impulsa educación en la Sierra!

Recibimos vehículo para beneficiar a nuestras y nuestros estudiantes tras ser seleccionados a nivel nacional de entre más de 100 asociaciones por el programa "Toyota Conduciendo por un México Mejor" con nuestro proyecto Jóvenes con Sentido.

iEstamos agradecidos con la valiosa ayuda que representa esta camioneta para nuestra Fundación! Gracias a ella, las y los estudiantes caminarán menos distancias y llegarán con mayor seguridad a sus talleres formativos, facilitará su movilidad para presentar exámenes de ingreso a la universidad, participar en eventos culturales y mucho más.



Nebia Palma, estudiante de la carrera Ing. Aeronáutica y del Programa Vida Universitaria en representación de estudiantes de la Sierra.

Agradecemos infinitamente el apoyo que nos brinda Toyota. Su donativo contribuirá a superar las barreras geográficas que han limitado el acceso a oportunidades educativas.

Gracias a ti es posible que el acceso a la educación sea una realidad para jóvenes indígenas de la Sierra.

Si deseas seguir apoyando sueños educativos haz un donativo ahora:

Quiero donar

# ¡Matétera Ba!









© 2023 Fundación Tarahumara José A. Llaguno ABP

